

Am Sonntag "Aufg'schnappt" 24.5.09



Die Band von „Heavy Ride“ aus Freyung-Grafenau sitzt beim Handyfilmwettbewerb „Respekt Oida“ in der Jury.

die besten Filmer warten Preise wie Handys oder Warengutscheine. In der Jury sitzen neben professionellen Filmemachern auch die Bezirksschülersprecherin Anna Töpfl aus Waldkirchen und die Bandmitglieder von „Heavy Ride“ aus Freyung-Grafenau, die beim bundesweiten School Jam Wettbewerb als „Beste Newcomerband Deutschlands“ ausgezeichnet wurden. Die Preisverleihung ist am 28. Juni im Passauer ProLi. +++ (sd/men)

+++ Endspurt beim Handyfilmwettbewerb „Respekt Oida“: Noch bis nächsten Sonntag haben Jugendliche die Chance, Handyfilme zum Thema „Vielfalt und Toleranz“ einzureichen. Auf